

Blick ins Land

Juni/Juli 2011

Bauer Rainstar | das Maß aller Dinge

Kostengünstig und energiesparend, höchste Verarbeitungsqualität, bestes Preis-Leistungs-Verhältnis, jahrzehntelange Erfahrung: Die Beregnungssysteme der Bauer-Gruppe mit Hauptsitz in Voitsberg bieten Technologie auf höchstem Niveau – nicht umsonst hat sich das Unternehmen zur Nummer eins am Weltmarkt entwickelt. „Unser Rainstar bietet für jede Flächenform und Flächengröße das entsprechende Grundmodell“, hebt Franz-Peter Roll, Product Manager bei Bauer, die Vielseitigkeit der charakteristischen Trommeln hervor. Das jüngste Highlight der Bauer-Entwicklungsabteilung ist der Rainstar E55, der die Leistungsgrenze der Bewässerungstechnik weiter nach oben verschiebt: Er deckt eine Fläche von zehn Fußballfeldern in einem einzigen Beregnungsvorgang ab und schafft 115 Meter Beregnungsbreite bei einer Rohrlänge von bis zu 700 m. „Trotz des großen Durchmessers von 3,5 m ist der Rainstar sehr kompakt gebaut“, so Roll. INFORMATIONEN: www.bauer-at.com

